Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher

eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Daniel
Günther

#Anpacken

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

thr Gald bumbles

Einfach und flexibel: | Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon Stefanie Fimm und die CDU.

So einfach geht es:

- Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
- Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
- 3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.









Liebe Wählerinnen, liebe Wähler,

Lübeck steht für Backsteingotik, Universität, Marzipan und ist eine großartige Stadt für Familien. Hier lebt es sich gut, denn Lübeck hat viel zu bieten!

Damit dies so bleibt, setze ich mich für die Kinder, die Jugendlichen und die Familien in dieser Stadt ein. Wir brauchen eine verlässliche Kinderbetreuung. Wir benötigen Plätze und Einrichtungen, wo Kinder und Jugendliche willkommen sind mit all Ihren verschiedenen Bedürfnissen und Eigenschaften.

In Lübeck St. Jürgen bin ich zu Hause – hier tanke ich in meiner Freizeit und mit meinen Kindern auf. Wir genießen die Stadt und die Nähe zum Strand.

Die Wakenitz, unsere Badestellen, der Wochenmarkt am Brink sind dafür wunderbare Plätze.

Hier treffe ich auch Sie und freue mich, wenn Sie mich ansprechen, denn nur gemeinsam können wir für Lübeck das Bestmögliche erreichen. Ihre Meinung interessiert mich.

perie Fim

Herzlichst

Ihre



Ziele, Themen

Verkehr & Mobilität

Um Lübeck für die Themen unserer Zeit stark zu machen, benötigen wir natürlich auch eine starke Wirtschaft und einen hohen Beschäftigungsgrad. Die damit verbundenen Arbeitsplätze bedingen flexible Mobilität. Grundlage hierfür ist eine Verkehrsplanung, welche unterschiedliche Mobilitätsformen verknüpft.

Denn nur eine Stadt, die ein guter Wirtschaftsstandort ist, kann die Gelder aufbringen, welche nötig sind, um die anstehenden Projekte auch zu unterstützen.





Über mich

Ich bin 47. alleinerziehende Mutter von zwei Kindern und Leiterin des Bereiches Physiotherapie am UKSH in Lübeck und Kiel.

Seit 2020 bin ich Mitglied der CDU und war vorher stellvertretende Bundesvorsitzende im Deutschen Verband für Physiotherapie.

Ich bin Visionärin und gleichzeitig Macherin, deshalb gelingt es mir gut, Ideen mit Zukunft umzusetzen. Ich möchte dabei sein, wenn in unserer Stadt Entscheidungen getroffen werden. Deshalb kandidiere ich für die Bürgerschaft und freue mich, wenn Sie mir Ihr Vertrauen schenken.

So erreichen Sie mich:

0170 6319468

f Stefanie Fimm - CDU

@fimmstefanie stefanie.fimm@cdu-luebeck.de

Ziele

Es geht immer um das Abwägen aller Bedürfnisse.

Nie kann alles Berücksichtigung finden. Gerade deshalb ist es mein Ziel, zu erklären, warum bestimmte Entscheidungen so getroffen werden. Ich möchte Sie als Bürger mit einbeziehen. Mir geht es um Vertrauen.